



Herstellereklärung Manufacturer Statement

ASO®-Dichtband-2000

Information zu umweltbezogenen Aspekten für DGNB (NBV18 / NBV15) und LEED® (v3) Kriterien.
 Hierfür werden untenstehende Produktangaben in Bezug auf die DGNB und LEED® Kriterien gemacht:

	DGNB und LEED® relevante Eigenschaften
Blei und Zinn < 0,1 %	Der Gehalt an Blei und Zinn < 0,1 %.
SVHC < 0,1 %	Im Produkt sind keine SVHC > 0,1 %.
EMICODE	Das Produkt erfüllt die Anforderungen für den EMICODE: EC1-PLUS
Standorte der Ressourcengewinnung	Die Ressourcen für das Produkt werden an folgenden Standorten gewonnen: < 370 km um Produktionsstandort
Produktionsstandorte	Das Produkt wird an folgenden Standorten hergestellt: Detmold (D)
Brandfall	Das Produkt führt im Brandfall nicht zu ätzenden oder zersetzenden Rauchgasen.

Information in terms of environmental issues according LEED® (v3) and DGNB (NBV18 / NBV15):
 For this purpose, below product specifications in terms of LEED® and DGNB are specified:

	DGNB and LEED® relevant properties
Lead and tin < 0.1 %	The content of lead and tin is < 0.1 %.
SVHC < 0.1 %	In the product there are no SVHC > 0.1 %.
EMICODE	The product meets the requirements for EMICODE: EC1-PLUS
Regional Materials Harvesting / Extraction	The resources for the product are obtained at the following locations: < 370 km around location of manufacturing
Regional Materials Manufacturing	The product is manufactured at the following locations: Detmold (D)
Fire Risks	The product does not lead to toxic or corrosive fumes in case of fire.